



V SUBIDA HOYO DE MAZO



AYUNTAMIENTO
VILLA DE MAZO



NP 5º/24 Noviembre
V Subida Hoyo de Mazo

Sergio Acosta abre la lista de inscritos de la V Subida Hoyo de Mazo

4/12/2024

Un total de 63 equipos estarán en la línea de salida de esta última prueba de la temporada en la isla de La Palma. Por apartados, serán 51 los que competirán en Velocidad, 4 en regularidad sport y 8 en Fórmula-Rally. Este viernes 6 de diciembre, la Villa de Mazo acogerá las verificaciones previas desde las 15:30 h.

La V Subida Hoyo de Mazo, prueba que en 2024 organiza El Muro Racing, ya tiene su lista oficial de inscritos. Una cifra espectacular en cuanto a calidad y cantidad, y es que nada menos que 63 equipos inscriben un nuevo récord de participación en esta prueba (en las ediciones de la década de los 90 nunca llegó a los 40 participantes) que decide el Insular y el Provincial de montaña.

Sergio Acosta y su SEAT León Supercopa lucirán el número uno en el regreso de la Subida Hoyo de Mazo a los calendarios. Con opciones al Insular y liderando el Provincial, tendrá por detrás a José Manuel González (Porsche 991.1 GT3), gran favorito al título de Santa Cruz de Tenerife de montaña. Justo a espaldas del piloto afinado en La Gomera tomarán la partida los dos candidatos al campeonato palmero, Aníbal de Luis (Porsche 911 GT3) y Jorge Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X), que en ese orden llegarán a la Villa de Mazo para pelear por una corona que cada vez ha ido ganando más peso en el automovilismo de la Isla Bonita.

Roberto Negrín, con otro Mitsubishi Lancer Evo X, se presenta como un candidato a la victoria, mientras que Edgar Camacho (Ford Sierra), Ayoze Almeida (Honda Civic), Joel Triana (Mitsubishi Lancer Evo IX) y José Francisco Acosta (Ford Fiesta R5) se sumarán a este bonito y especial final de temporada. Juan Lorenzo Fernández tampoco ha querido perderse la Subida Hoyo de Mazo y no faltará, como en 1993, 1994, 1995 y 1996, en la lista oficial de inscritos, en este caso, con su habitual Mitsubishi Lancer Evo IX.

Armando Díaz (BMW 325), Pedro David Martín (Citroën AX T4), Alejandro Méndez (Citroën C2 R2 Max), Ricardo Díaz (Peugeot 106 S16), Francisco Javier Tabares (Mitsubishi Lancer Evo IX) o José Iván Pérez (Mitsubishi Lancer Evo VIII), entre otros, también abren otra ventana que puede ser muy interesante en el técnico trazado de la Villa de Mazo.

Un total de tres barquetas figuran en la lista oficial de inscritos, son las del tinerfeño Javier Rodríguez (Speed Car GTR) y la de los locales Carlos Alberto Pérez (Speed Car GTR) y Alexander Melián (Silver Car). Sin duda, cada uno de ellos aportará esa adrenalina única que aporta esta categoría indivisible de la especialidad de montaña.

Campeonato de S/C de Tenerife de Montaña
Campeonato de La Palma de Montaña

www.elmutoracing.com





V SUBIDA HOYO DE MAZO



AYUNTAMIENTO
VILLA DE MAZO



Taller Julín



RÓTULOS
NOLO

En regularidad sport tomarán la partida otros cuatro equipos, los formados por José Anselmo Alonso-Gara Alonso (SEAT Ibiza), José Lorenzo-Roberto Lorenzo (Opel Corsa), Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf) y Susana Castro-María del Carmen Navarro (Peugeot 205).

La lista de participantes la completan otros equipos interesantes, como el de Alejandro Afonso - junto a Moisés Rodríguez-, un piloto que hace apenas un mes conquistó su primer campeonato palmero de rallies y que en Mazo volverá a competir con su Skoda Fabia R5. Alejandro Palmero, acompañado por Paula Palmero, con otro Mitsubishi Lancer Evo VIII, también forma parte de los ocho equipos inscritos en este apartado.

Este viernes 6 de diciembre, el Centro Cultura Andares, en la Villa de Mazo, acogerá las verificaciones administrativas desde las 15:30 h. A las 16:00 h, la calle Maximiliano Pérez Díaz recibirá a los primeros vehículos para las verificaciones técnicas. Esa jornada concluirá a las 19:30 h con un *briefing* dirigido a los participantes.

Ya el sábado, las carreteras LP205 y LP2 se cortarán al tráfico a las 9:15 h, mientras que a las 10:00 h comenzará la primera de las tres mangas. El Centro Cultural Andares tomará el testigo para celebrar la entrega de trofeos y con ello poner el broche final a la temporada palmera.

La V Subida Hoyo de Mazo cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de la Villa de Mazo, el Cabildo de La Palma con su consejería de Deportes, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

Campeonato de S/C de Tenerife de Montaña
Campeonato de La Palma de Montaña

www.elmuro racing.com

